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今週のプログラム 
 
＝ 就 任 挨 拶 ＝ 
  クラブ奉仕委員会 宮 内   榮   委員長 
  職業奉仕委員会  島 田 洋二郎 委員長 
  社会奉仕委員会  猿 田 正 城  委員長 
  国際奉仕委員会  青 野 秀 樹  委員長 
  新世代奉仕委員会 杉 山 俊 明  委員長 
 
 
前回の例会報告（７月４日） 
 
点鐘： 大 里 忠 弘 会長 
ロータリーソング： 国歌君が代・奉仕の理想 
プログラム： 会長・幹事 就任挨拶 

新旧会長幹事バッジ交換 

 
 会 長 挨 拶   
 
 新年度を迎え第一回目の挨拶をさせていただ

きます。伝統ある銚子クラブの会長就  

任にあたり身の引き締まる思いであります。実は、

今年に入り、特にPETSが過ぎてからというもの、

1年間きちんと会長職を勤められるか、不安で気

持ちばかりあせり高ぶっておりました。挨拶も前

会長のようなスマートな内容、そしてエレガント

な話し方など到底まねできませんが、どうか一年

間我慢してお聞き下さるよう、よろしくお願いい

たします。  

 先週、会長幹事慰労、新会長幹事激励、並びに

新入会員歓迎会が行われました。多数のご参加あ

りがとうございました。いつもながら、皆さんと

いろいろな意見を交わし、 叱咤激励も受け、懇

親を深めさしていただきました。改めて上総会員、

松本会員1年間のご苦労に対し感謝と労いを申し

上げたいと思います。大変お疲れ様でした。新し

く会員に迎えることとなりました有村会員には、

入会おめでとうございます。是非ロータリー活動

を通して自分を磨き、人間として成長していって

ください。銚子での生活が当クラブ入会にあたり

大いに有意義で楽しいものになることを期待い

たします。  

 ロータリークラブは、普段我々が過ごしている

会社組織の縦のつながりとは違い、完全に同列、
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横のつながりの組織です。お互いよく理解しあっ

て物事を進めてゆかねば同じ事業をスムーズに

行っていくことが出来ないと考えます。クラブを

運営していく中で、何事も皆様とともに理解し、

行動し、銚子ロータリークラブがますます魅力あ

るクラブになる様努力して行きたいと思います。  

 幹事を引き受けてくださった金島幹事、また５

大奉仕委員長、小委員長等、役を引き受けてくだ

さった会員、そして全会員の皆様、拙い会長では

ありますが、皆様のご理解ご協力を頂き、任を全

うしていくつもりであります。一年間よろしくお

願いいたします。  

 
 
 会員の記念日  
 
◇ 誕生日おめでとうございます 

   高 木 浩 一 会員（７月３日） 

◇ 入会記念日おめでとうございます 
   松 本 恭 一 会員（７月４日） 

◇ 創業記念日おめでとうございます 
   阿天坊 俊 明 会員（７月１日） 
   岡 根   清 会員（７月１日） 
   栢 尾   茂  会員（７月１日） 

 
 
 幹 事 報 告  
 
1. 週報拝受   ････波崎ＲＣ 
2. 地区大会記念ゴルフ大会の御案内 

････ガバナー事務所 
3. 世話クラブ補助金送金の御案内 

････ガバナー事務所 
4. ロータリーの友請求の件･ 

････ガバナー事務所 
5. 地区関係分担金送金報告書送付の件 

････ガバナー事務所 
6. ガバナー月信への顔写真掲載について

    ････ガバナー事務所 
7. 第１回ローターアクト合同会議 

････ガバナー事務所 
8. 後援申請書････銚子市体育協会 
 

例会変更 
旭 RC 7月 17日 18:30~ 黄鶴にて夜間例会 
佐原香取 RC 7月 16日 定款第６条により休会 
       ７月 26日 夜間移動例会、納涼会 
 
 
 ニ コ ニ コ  
 
◇ 大 里 忠 弘 会長・金 島  弘 幹事 

 一年間よろしくお願いいたします。 
◇ 高 橋 宏 資 会員 

 新年度の始まりに、大里忠弘会長、金島 

弘幹事のご活躍を心から応援申し上げます。 
◇ 杉 山 俊 明 会員 

 今年度新世代委員長を務めることになり

ました。よろしくお願いいたします。 
◇ 田 中 英 子 会員 

 本年度 SAAを仰せつかりました。入会丸
2年、不慣れですのでお聞き苦しい所も多々
あるかと存じますが、1年間ご指導ご協力の
程、よろしくお願いいたします。 

◇ 有 村 俊一郎 会員 
 非常に楽しい歓迎会を催して頂き、有難う

ございました。今後とも宜しくお願い致しま

す。日本酒の飲み方も勉強してまいります。 
◇ 松 本 恭 一 会員 

 この度、四中学区青少協の会長に就任しま

した。偉大な先輩、杉山俊明元会長の名を汚

さぬようがんばります。 
◇ 島 田 洋二郎 会員 

 2011-2012年度会報は、号外の「東日本大
震災支援」を含め、48部を発行させて頂き、
本日をもって終了となりました。一年間、ご

協力を頂き、有難うございました。 
※上総会長・退任挨拶の段組が、一部おかし

いところがありました．すみません。 
 
 
 委員会報告   
 
◇ 国際奉仕委員会（青野委員長） 

次週例会終了後（13:40~14:40）ロータリー
財団ミニセミナーを行います。 
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◇ 社会奉仕委員会（宮内清次副委員長） 
7月 7日（土）社会を明るくする運動大行進 
13時市役所集合、出発式･パレード、15時解
散予定 

 
 

＝ 会 長 就 任 挨 拶 ＝ 

 

   大 里 忠 弘 会長 

 

 2010 年手続要覧の標準

ロータリークラブ定款に

よれば、五大奉仕部門の新

世代奉仕は「指導力養成活

動、社会奉仕プロジェクト

および国際奉仕プロジェ

クトへの参加、世界平和と

異文化の理解を深め育む

交換プログラムを通じて、

青少年ならびに若者によって、好ましい変化がも

たらされることを認識するもの」とされている。 

 ロータリークラブの行う新世代活動としては、

各種青少年活動への後援、高校生を対象とする、

「ロータリー青少年交換」、「ロータリー青少年指

導者養成プログラム（ライラ）」、12 歳~18 歳を

対象とする「インターアクトクラブ」、18 歳~30

歳を対象とする「ローターアクトクラブ」などが

行われている。少し広く考えると、大学生を対象

とする「ロータリー財団国際親善留学金」、「米山

奨学生」が加わる。今発表では、これまでに関係

してきた新世代活動について報告する。 

 平成元年に、前任地の新ロータリークラブにチ

ャーターメンバーとして入会した。最初に所属し

た委員会が新世代奉仕委員会（当時は社会奉仕委

員会の家具としての青少年奉仕委員会ではあっ

たが）の委員長を命じられた。新クラブであるた

め全員が“新入会員”であるため、何をして良い

か分からないのが正直なところであった。そのた

め、私が関係していた、小学生から高校生までに

発表の機会を与える「若い芽その後、障害者施設

で行われる入所者の詞に作曲して発表会を行う

「つばさコンサート」の後援が加わった。銚子 RC

では、関東近県選抜中学野球大会の後援を行って

いる。 

 「ロータリー青少年交換」は、クラブの推薦に

よる交換学生を派遣するだけでなく、外国の RC

からの交換学生を受け入れる活動である。私自身

は経験がないが、過去には銚子 RC で何回かの交

換学生を受け入れたことがある。今回の震災で見

舞い状が届き感激したが、多くの場合終了後しば

らくすると連絡が途絶えてしまうことが課題で

ある。 

 ライラに関しては、本地区では毎年活発な活動

が行われている。しかし、失礼を顧みず感想を述

べると、歩行ラリーと後援会という形式が多く、

若干マンネリ化しているようにも感じられる。 

 「インターアクトクラブ」は経験がなくてよく

分からないが、「ローターアクトクラブ」は現在

銚子、銚子東、旭の３クラブが提唱して「千葉科

学大学ローターアクトクラブ」が活動している。

大学生のクラブであるため、学校行事との調整が

難しいことと最近の大学生のサークル離れの風

潮から、会員数の確保が進まないことが課題であ

る。 

 財団国際親善奨学金は前任地のクラブで２名

を派遣したことがあるが、１名は結婚して現地に

とどまり、もう１名も交流が続いているとは言え

ない状況となっている。 

 米山奨学生は銚子 RC で先年スリランカからの

学生のお世話をし、現在は銚子東 RC で韓国の学

生のお世話をしている。米山奨学生に関しては、

卒業・帰国後も長く交流が続いている例が多く、

国際親善に貢献している例が多いが、中には音信

不通になっている例も見られるのが課題である。 

 ところで、我が国の新世代、10 歳~25 歳くら

いまで、言い換えれば小学校高学年から大学生程

度までの世代にとって「健全な育成」とは、何を

意味するのだろうか。途上国に置いては、スラム

街などの劣悪な環境に置かれている新世代の修

学、就職を金銭面から援助することが必要である

と思われる。しかし、少子化の時代にあって子供

達の過保護化が進んでいる我が国において、今彼

らに必要なものは、物ではなく、自ら進んで参加

し、仲間と一緒になって協力して何かを創り上げ

る、達成感ではないかと常々思っている。大学生

の中にも、精神的に弱く、受け身の行動しかでき

ない者が増えており、心の面での健全育成が求め

られているように思われる。これまでのロータリ

ークラブの新世代活動は、どちらかというと既存

の活動への金銭的な補助が中心であり、ライラを

別にすると、ロータリアン自身が参加することは
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少なかったと思われる。今般の東日本大震災では、

避難所で子供達が中心となって救援物資の配布

やお年寄りの介助に活躍している光景が報道さ

れていた。子供達に活気がないと言われてきた中

で、彼らの目は生き生きと輝いていた。今後の我

が国での新世代奉仕活動としては、ロータリアン

の規格に子供達を参加させるのではなく、彼ら自

らが立案し実行する企画を、ロータリアンが物心

両面から援助していく。 

 

＝ 幹 事 就 任 挨 拶 ＝ 

 

   金 島   弘 幹事 

 

 本年度、大里会長の下、

幹事を務めさせて頂くこ

とになりました。退任され

た上総前会長、松本前幹事

のご努力に対して、大変お

疲れ様でした。 
 会員皆様のご指導とご

協力により幹事の任務を

遂行し、クラブ運営がスムーズに行われるよう会

長のアシスタントとして、努力していきたいと考

えます。 
 最後に、会員の皆様のご支援とご鞭撻を宜しく

お願い申し上げまして、簡単ながら就任のご挨拶

とさせて頂きます。 
 
 
【出席報告】 
会員総数 38名 出席計算 35名 
 出 席：28名 欠席 7名 出席率 80.00% 
 欠 席：阿天坊君・石川君・伊東君・栢尾君・

宮内（榮）君・高橋君・高瀬君 
 
【Ｍ  Ｕ】 
7/2 ロータリー財団地域セミナー   織田君 
 
【RAC 7月例会のお知らせ】 
7/16（月）17:00点鐘 ﾏﾘｰﾅｷｬﾝﾊﾟｽ 2103講義室 
 
 

【ニコニコ】 
ニコニコ BOX ￥33,000 計 ¥  33,000 
スモールコイン ￥ 2,605 計 ¥   2,605 
米山BOX ￥  － 計 ¥   － 

 
 
 

   乾杯は桜井会員     SAA 初仕事の田中会員 

 

編 集 後 記 
 
 新年度初めての会報をお届けします。新米の

広報・会報委員ですが、出来映えはいかがでし

ょうか。今年度は、我々二人で担当していきま

すので、不慣れな委員で、ご迷惑をお掛けする

こともあるかと思いますが、ご協力をよろしく

お願いいたします。  

 例会記事や各種行事の記録に加えて、会員の

皆様の身近な出来事、趣味の話題なども掲載し

ていきたいと考えております。何でも結構です

ので、皆様の積極的なご寄稿をよろしくお願い

いたします。 

 ご投稿はメール（tsakamoto@cis.ac.jp）まで
よろしくお願いいたします。 
      広報・会報委員 
            大岩將道・坂本尚史 

次週プログラム（７月 18 日） 

  『出前教室に参加して』 

              石毛充会員・佐藤直子会員 

お弁当：黄鶴（中華） 


